

Presentación

No siempre las publicaciones que aparecen en el escenario académico logran mantenerse a lo largo del tiempo; son diversas las circunstancias que impiden o dejan en el camino el ímpetu y los propósitos iniciales de sus creadores y difusores. Por fortuna, este no es el caso de *Visiones Estudiantiles*, medio en el que se han venido sustentando, desde hace ya varios años, muchas iniciativas académicas de los estudiantes.

Como resultado de las discusiones que recientemente acompañaron el proceso colectivo de construcción del Plan de Desarrollo de la Facultad de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables (FCAEC), *Visiones Estudiantiles* se ha propuesto seguir avanzando en su proceso de consolidación, para lo cual, a partir del presente boletín amplía su convocatoria como un espacio de construcción de una comunidad académica más integral, que incorpore los talentos y potencialidades de las diferentes disciplinas que convergen en la FCAEC de la Universidad Central.

Con este fin, *Visiones Estudiantiles* invita a la reflexión permanente sobre la realidad que nos circunda, y al intercambio de los saberes y conocimientos que impactan diariamente los planteamientos teóricos y prácticos de las ciencias económicas. Segundo a segundo, estas ciencias necesitan explicar y explicarse los cambios y las interacciones de esos cambios con las demás áreas del saber, y su incidencia en los comportamientos, actitudes y prácticas sociales de las personas. En realidad, esta circulación de la palabra para afirmar, disentir, criticar, proponer, dialogar, consensuar, construir, alienta la búsqueda de nuevas miradas, nuevas propuestas, nuevos sueños.

En ese sentido resulta estimulante recordar las reflexiones de John Maynard Keynes en el prefacio que escribiera el 13 de diciembre de 1935 a su obra magna, la *Teoría General de la Ocupación, el Interés y el Dinero*:

“El autor [...] que marca nuevas rutas está en extremo sujeto a la crítica y a la discusión si desea evitar muchos errores [...]. Es sorprendente el número de tonterías que se pueden creer [...] si se aísla uno demasiado tiempo del pensamiento de los demás, sobre todo en economía [...] en la que con frecuencia es imposible poner a prueba de manera definitiva las ideas propias, ya sea formal o experimentalmente”.

La academia, entonces, no es solo la circulación de unas teorías y unas técnicas: es la integración de todas las miradas en áreas específicas del conocimiento, para avanzar, para estar mejor, para enriquecer y aportar a todas las ciencias; por ello, el boletín *Visiones Estudiantiles* estará abierto siempre a todos y todas, en la seguridad de que es necesario estimular no solo la palabra sino su escritura, de manera que afirme y ponga en diálogo a muchas más personas dentro y fuera del ámbito académico.

Comité Editorial